
◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
１月も早いもので、もう
半分終わりました。先週
の日曜日、水曜会のバザ
ーには、クラブからも大
勢の方に来ていただき、

水曜会の方々も大変喜んでいました。また、
たくさんのお客さんが来られて売上も良く、
にこにこしていたことをご報告申し上げます。
　１月は行く、２月は逃げる、３月は去ると
言います。私たちの業界では、年度の仕事に
追われて早く過ぎてしまうということを表し
ています。2025年は辰年です。古来、龍は開
運のシンボルとして崇拝され、今年は昇り龍
のイメージから運気が上がる開運の年です。
龍は十二支の中で唯一、伝説の生物で特別な
年とも言われています。また、甲の年は新し
い事を初めて成功する、今まで準備をしてき
たことが形になる縁起の良い年ともされてい
ます。
　縁起の良い辰年生まれの男性の性格は、責
任感が強く、周囲から信頼も厚い傾向にあり、
行動力や冒険心もあるため、自ら先頭に立っ
て事を惜しまず、リーダーシップを発揮でき
るタイプです。一方で負けず嫌いでプライド
が高く、融通が利かないとも言われています。
このクラブで、融通の利かない辰年の方は、
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私と浦田さん、松野さん、森田さん、確か島
村さんもそうだと思いますが、大体当ってい
るようですが、いかがでしょうか。
　今年は、クラブの新しい取り組みを始める
のに、すごくいい年だと思っています。新し
い事業、行動をしたいと望むところです。
　本日の卓話は「私の履歴書」で、押栗会員
にお願いします。
◇職業奉仕委員会より

　来週の24日は、牧野植
物園で職場例会を開催し
ます。現在、44名という
非常に多くの方が参加予
定です。駐車場は十分に
あると聞いていますが、

できる限り乗り合わせをお願いします。正面
玄関から入った受付でチケットをお渡ししま
す。12時半開会、13時10分ぐらいに点鐘。そ
の後、時間のある方は研究棟の紹介、説明を
聞き、最終は13時50分解散の予定です。
◇幹　事　報　告

・本日例会終了後、臨時
　総会を行います。
・５月17日、18日に行わ
　れる地区大会の概要を
　送りますので、今月末
　までに出欠の返信をよ

ろしくお願いします。
・次週は、牧野植物園での職場例会です。
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◇副幹事より
　レターボックスに2024
－2025年度の役員、理事
及び委員会構成を入れて
いますので、ご確認くだ
さい。
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　私は1979年９月８日生まれ、乙女座のＡ型、
44歳。出身は徳島県徳島市ですが、生まれは
勝浦郡勝浦町という徳島市から南に車で40分
ほど行った山間の田舎です。生まれた家は築
100年ぐらい経っており、去年解体しました。
父親が転勤族だったため、松山、勝浦、徳島
の３つの小学校に通いました。高校は徳島県
立城東高校、大学は神戸市の流通科学大学、
卒業後に積水ハウス高知支店に入社。一昨年
８月に高知支店長を拝命、１年半経過しまし
た。家族は、妻と高校２年の娘が１人。
　小学校３年から高校３年まで野球部に所属、
未だに野球をしており、野球大好き人間です。
ゴルフは社会人になって始めて、下手ながら
も継続しています。体を動かすことが好きで、
フットサル、バスケットボールも機会があれ
ば参加しています。箱根駅伝が好きで、最近
涙もろくなったためか、頑張っている姿を見
て涙を流しています。特技の一つに、縄跳び
の後ろはやぶさという飛び方ができます。好
きな食べ物は、ラーメン、刺し身、ビール。
◎写真を見ながら
•生まれたときの体重3,665グラム。兄弟は
３人、私が長男で下に妹と弟。琴風という大
関に似ていて、小さい頃は琴風と言われてい
ました。
•野球は左投げ、左打ち、１、２番タイプの
選手。小中学校では主にファーストを守り、

高校ではピッチャー。夏の県体会では予選敗
退。
•大学時代は、学業に励みながらアルバイ
ト、スポーツサークルに属しながら過ごす。
•社会人になってからは、積水ハウスの社員
で構成している草野球チームに入り、職場早
起き大会やよさこいナイターに出場。３年前、
よさこいナイターの３部で優勝。高知中央Ｒ
Ｃの野球部とは時々練習試合をしています。
•母校が、去年の春の甲子園大会に初出場。
みんなで応援に行きました。先取点を取りま
したが、残念ながら初戦敗退。女子マネージ
ャーが初めて、甲子園のグラウンドでノック
を務めた学校として話題になりました。
•26歳のとき、私より１年後に入社してきた
妻と結婚。盛大な披露宴をして、別れるわけ
にはいかないなと、みんなに言われました。
28歳で長女が誕生。同年、高知市蒔絵台に自
宅を建てました。
•家族全員、大の巨人ファンで、１年に１
回、東京ドームに応援に行きます。去年は３
試合見ましたが全敗でした。
　次に、会社関係についてお話します。
　2002年、積水ハウス高知支店に入社。賃貸
住宅を扱っている店に配属。翌年、戸建住宅
に替わり、最初は鉄骨の戸建住宅の営業、次
に木造の戸建住宅を担当。１年ごとに配属が
替わるということはあまりないのですが、要

は、私はなかなか結果が出なくて、当時の支
店長から、自衛隊に勉強しに行ってこいと言
われるぐらい出来の悪い社員でした。
　2004年、木造の戸建住宅に移って当時の店
長との出会いがありました。店長には、時間
をかけて1から熱心に、親身になって指導を
してもらって、少しずつ成果が出るようにな
りました。今の私があるのは店長のおかげで、
恩人だと思っています。その頃の住宅業界は、
非常にブラックな業界で、ろくに休みもなく、
夜も11時、12時は当たり前でした。
　2009年、店をもたせてもらって店長になり
ました。2011年、東日本大震災が起こりまし
た。翌年、宮城県の海岸へ社員と行きました
が、本当に悲惨な光景でした。上は流れてし
まって基礎だけが残っている建物ばかりで誰
もいない状態の中に、１軒だけ積水ハウスの
家がありました。人が住んでいる様子だった
ので訪ねてみると、１階は水に浸かったけど
何とか流されずに済んで、リフォームをして
暮らしているというお話でした。
　2015年、シャーウッド店部門の表彰、2022
年、メンバーにも恵まれて、仕事も楽しく頑
張っていて、グランドスラムという四国の戸
建ての店では初めての賞を受賞しました。
　弊社の企業理念は「人間愛」です。相手の
ことを思って、誠実にすることが自分の喜び、

幸せであるという会社の基本姿勢で、私はこ
の言葉が大好きです。最近は、グローバルビ
ジョンで「我が家を世界一幸せな場所に」と
いうことをモットーに、家を建ててもらうこ
とはもちろんですが、その後のフォローも
しっかりやっていくこととしています。
　私の普段考えていることは「イノベーショ
ン＆コミュニケーション」ということです。
支店長になると、メンバーと若干距離もでき
て話しかけづらいということもあり得ると思
います。できるだけこちらからコミュニケー
ションを図って、顔を見ながら本音を探りな
がら、話しやすい立場でありたいと思ってい
ます。
　イノベーションは、今までやってきたこと
が全てではなくて、どんどん新しいアイデア、
やり方を取り入れることを意識しています。
上司は部下に使われてなんぼ、いじられるぐ
らいがちょうどいい。堅苦しくなく、楽しく
元気に仕事ができるようにと思っています。
新社屋が昨年12月に完成しましたので、皆さ
んもぜひ一度、お立ち寄りください。
　私は、東クラブに入会してまだ半年ぐらい
ですが、ロータリーの活動を通じて成長して
いきたいと思いますので、今後ともご指導の
ほど、よろしくお願いいたします。
◎縄跳びの「後ろはやぶさ」を披露

•𠮷永光男　臨時総会よろしくお願いいたし
ます。バザー手伝い、水曜会、お礼を言って
いました。
•中西克行　皆さま、バザーのお手伝いあり
がとうございました。申し訳ございませんが、
来週、再来週の２回例会欠席になります（定
例出張）、中越副幹事よろしくお願いいたし
ます。
•佐野博三　押栗さん、卓話ありがとうござ
います。
•押栗全志　本日は、私のつたない話をお聞
きいただきありがとうございました。今後と
もよろしくお願いいたします。
•寺村　勉　本年初出席です。今年もどうぞ
よろしくお願いいたします。バザー欠席のお
わびとともに。入会記念もありがとうござい
ます。
•髙橋卓也　バッジ忘れました。

•竹村克彦　松野さん、ゴルフのときの写真
ありがとうございました。
•石川　健　先週の時間変更例会にてバッジ
置き忘れて持って帰っていました。ビール２
杯飲んでの失態です。
•前田　博　あけましておめでとうございま
す。今年もよろしくお願いします。バザー欠
席のお詫び。
•今西　博　入会祝いありがとうございます。
妻は今年から水曜会に入会させていただきま
す。今年もよろしくお願いいたします。
•寺尾正生　入会記念、お誕生日etc．欠席
が続きすみません。新しい会員の方も増え、
例会が若返ったみたいで新鮮な思いです。
•福岡満喜子　水曜会のバザー、晴天のもと
盛会に終わりました。お手伝いくださった皆
さま、出品をしてくださった皆さま、ありが
とうございました。おかげ様で前年よりも多
くの売上がありました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。

議長　クラブ細則第４条第３節の会員総数の
３分の１以上の出席を満たしていますので、
総会は成立いたしますことをご報告します。
　本日の議案は、次年度会費改定の件です。
審議の前に理事会を代表し、経過報告をさせ
ていただきます。
　会費値上げの件ですが、今年度年頭より、
役員会、理事会で継続審議を重ねて、過去の
こと、現在のこと、未来のことで話し合いを
続けてまいりました。
　過去の件として、ニコニコ箱のお金を本会
計に振り替えないということが決定事項。今
のこと。ニコニコ箱の使用目的の検討を重ね、
提案事項を提出、昨年12月の年次総会で予備
費の使用が決定し、クラブの財務内容が改善
し、評価されました。そして、未来のこと。
会費の検討で事業費、クラブ費、その他の値
上がりがあり、事業及び実施内容も多方面の
検討を重ねてまいりましたが、会社経営と同
じで、入ってくるお金と出て行くお金が合わ
なければ赤字になります。収支を合わすこと

が大事と、理事会で検討を重ね、提案をさせ
ていただきます。
　それでは、現在のクラブ年会費19万2,000
円、月額１万6,000円を、次年度年会費22万
8,000円、月額１万9,000円に改定し、値上げ
につきまして審議をお願いいたします。
　何かご質問はございますでしょうか。
　ないようでしたら、採決に移ります。次年
度の年会費を22万8,000円、月額１万9,000円
に改定いたしますことに賛成の方は挙手をお
願いいたします。
（賛成者　挙手）
　賛成多数で承認いただきましたので、ご承
認いただいたということとします。
続きまして、次年度の年会費の値上げにあた
り、次年度よりクラブ細則第５条、入会金及
び会費、２節の金額表記も改めさせていただ
きます。
　以上で、臨時総会を終了します。ありがと
うございました。
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何とか流されずに済んで、リフォームをして
暮らしているというお話でした。
　2015年、シャーウッド店部門の表彰、2022
年、メンバーにも恵まれて、仕事も楽しく頑
張っていて、グランドスラムという四国の戸
建ての店では初めての賞を受賞しました。
　弊社の企業理念は「人間愛」です。相手の
ことを思って、誠実にすることが自分の喜び、

幸せであるという会社の基本姿勢で、私はこ
の言葉が大好きです。最近は、グローバルビ
ジョンで「我が家を世界一幸せな場所に」と
いうことをモットーに、家を建ててもらうこ
とはもちろんですが、その後のフォローも
しっかりやっていくこととしています。
　私の普段考えていることは「イノベーショ
ン＆コミュニケーション」ということです。
支店長になると、メンバーと若干距離もでき
て話しかけづらいということもあり得ると思
います。できるだけこちらからコミュニケー
ションを図って、顔を見ながら本音を探りな
がら、話しやすい立場でありたいと思ってい
ます。
　イノベーションは、今までやってきたこと
が全てではなくて、どんどん新しいアイデア、
やり方を取り入れることを意識しています。
上司は部下に使われてなんぼ、いじられるぐ
らいがちょうどいい。堅苦しくなく、楽しく
元気に仕事ができるようにと思っています。
新社屋が昨年12月に完成しましたので、皆さ
んもぜひ一度、お立ち寄りください。
　私は、東クラブに入会してまだ半年ぐらい
ですが、ロータリーの活動を通じて成長して
いきたいと思いますので、今後ともご指導の
ほど、よろしくお願いいたします。
◎縄跳びの「後ろはやぶさ」を披露

「私の履歴書」

◇会員スピーチ 押栗　全志 会員

•𠮷永光男　臨時総会よろしくお願いいたし
ます。バザー手伝い、水曜会、お礼を言って
いました。
•中西克行　皆さま、バザーのお手伝いあり
がとうございました。申し訳ございませんが、
来週、再来週の２回例会欠席になります（定
例出張）、中越副幹事よろしくお願いいたし
ます。
•佐野博三　押栗さん、卓話ありがとうござ
います。
•押栗全志　本日は、私のつたない話をお聞
きいただきありがとうございました。今後と
もよろしくお願いいたします。
•寺村　勉　本年初出席です。今年もどうぞ
よろしくお願いいたします。バザー欠席のお
わびとともに。入会記念もありがとうござい
ます。
•髙橋卓也　バッジ忘れました。

•竹村克彦　松野さん、ゴルフのときの写真
ありがとうございました。
•石川　健　先週の時間変更例会にてバッジ
置き忘れて持って帰っていました。ビール２
杯飲んでの失態です。
•前田　博　あけましておめでとうございま
す。今年もよろしくお願いします。バザー欠
席のお詫び。
•今西　博　入会祝いありがとうございます。
妻は今年から水曜会に入会させていただきま
す。今年もよろしくお願いいたします。
•寺尾正生　入会記念、お誕生日etc．欠席
が続きすみません。新しい会員の方も増え、
例会が若返ったみたいで新鮮な思いです。
•福岡満喜子　水曜会のバザー、晴天のもと
盛会に終わりました。お手伝いくださった皆
さま、出品をしてくださった皆さま、ありが
とうございました。おかげ様で前年よりも多
くの売上がありました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。

議長　クラブ細則第４条第３節の会員総数の
３分の１以上の出席を満たしていますので、
総会は成立いたしますことをご報告します。
　本日の議案は、次年度会費改定の件です。
審議の前に理事会を代表し、経過報告をさせ
ていただきます。
　会費値上げの件ですが、今年度年頭より、
役員会、理事会で継続審議を重ねて、過去の
こと、現在のこと、未来のことで話し合いを
続けてまいりました。
　過去の件として、ニコニコ箱のお金を本会
計に振り替えないということが決定事項。今
のこと。ニコニコ箱の使用目的の検討を重ね、
提案事項を提出、昨年12月の年次総会で予備
費の使用が決定し、クラブの財務内容が改善
し、評価されました。そして、未来のこと。
会費の検討で事業費、クラブ費、その他の値
上がりがあり、事業及び実施内容も多方面の
検討を重ねてまいりましたが、会社経営と同
じで、入ってくるお金と出て行くお金が合わ
なければ赤字になります。収支を合わすこと

が大事と、理事会で検討を重ね、提案をさせ
ていただきます。
　それでは、現在のクラブ年会費19万2,000
円、月額１万6,000円を、次年度年会費22万
8,000円、月額１万9,000円に改定し、値上げ
につきまして審議をお願いいたします。
　何かご質問はございますでしょうか。
　ないようでしたら、採決に移ります。次年
度の年会費を22万8,000円、月額１万9,000円
に改定いたしますことに賛成の方は挙手をお
願いいたします。
（賛成者　挙手）
　賛成多数で承認いただきましたので、ご承
認いただいたということとします。
続きまして、次年度の年会費の値上げにあた
り、次年度よりクラブ細則第５条、入会金及
び会費、２節の金額表記も改めさせていただ
きます。
　以上で、臨時総会を終了します。ありがと
うございました。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
１月も早いもので、もう
半分終わりました。先週
の日曜日、水曜会のバザ
ーには、クラブからも大
勢の方に来ていただき、

水曜会の方々も大変喜んでいました。また、
たくさんのお客さんが来られて売上も良く、
にこにこしていたことをご報告申し上げます。
　１月は行く、２月は逃げる、３月は去ると
言います。私たちの業界では、年度の仕事に
追われて早く過ぎてしまうということを表し
ています。2025年は辰年です。古来、龍は開
運のシンボルとして崇拝され、今年は昇り龍
のイメージから運気が上がる開運の年です。
龍は十二支の中で唯一、伝説の生物で特別な
年とも言われています。また、甲の年は新し
い事を初めて成功する、今まで準備をしてき
たことが形になる縁起の良い年ともされてい
ます。
　縁起の良い辰年生まれの男性の性格は、責
任感が強く、周囲から信頼も厚い傾向にあり、
行動力や冒険心もあるため、自ら先頭に立っ
て事を惜しまず、リーダーシップを発揮でき
るタイプです。一方で負けず嫌いでプライド
が高く、融通が利かないとも言われています。
このクラブで、融通の利かない辰年の方は、

私と浦田さん、松野さん、森田さん、確か島
村さんもそうだと思いますが、大体当ってい
るようですが、いかがでしょうか。
　今年は、クラブの新しい取り組みを始める
のに、すごくいい年だと思っています。新し
い事業、行動をしたいと望むところです。
　本日の卓話は「私の履歴書」で、押栗会員
にお願いします。
◇職業奉仕委員会より

　来週の24日は、牧野植
物園で職場例会を開催し
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非常に多くの方が参加予
定です。駐車場は十分に
あると聞いていますが、

できる限り乗り合わせをお願いします。正面
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す。12時半開会、13時10分ぐらいに点鐘。そ
の後、時間のある方は研究棟の紹介、説明を
聞き、最終は13時50分解散の予定です。
◇幹　事　報　告

・本日例会終了後、臨時
　総会を行います。
・５月17日、18日に行わ
　れる地区大会の概要を
　送りますので、今月末
　までに出欠の返信をよ

ろしくお願いします。
・次週は、牧野植物園での職場例会です。
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◇副幹事より
　レターボックスに2024
－2025年度の役員、理事
及び委員会構成を入れて
いますので、ご確認くだ
さい。
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が高く、融通が利かないとも言われています。
このクラブで、融通の利かない辰年の方は、

私と浦田さん、松野さん、森田さん、確か島
村さんもそうだと思いますが、大体当ってい
るようですが、いかがでしょうか。
　今年は、クラブの新しい取り組みを始める
のに、すごくいい年だと思っています。新し
い事業、行動をしたいと望むところです。
　本日の卓話は「私の履歴書」で、押栗会員
にお願いします。
◇職業奉仕委員会より

　来週の24日は、牧野植
物園で職場例会を開催し
ます。現在、44名という
非常に多くの方が参加予
定です。駐車場は十分に
あると聞いていますが、

できる限り乗り合わせをお願いします。正面
玄関から入った受付でチケットをお渡ししま
す。12時半開会、13時10分ぐらいに点鐘。そ
の後、時間のある方は研究棟の紹介、説明を
聞き、最終は13時50分解散の予定です。
◇幹　事　報　告

・本日例会終了後、臨時
　総会を行います。
・５月17日、18日に行わ
　れる地区大会の概要を
　送りますので、今月末
　までに出欠の返信をよ

ろしくお願いします。
・次週は、牧野植物園での職場例会です。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇副幹事より
　レターボックスに2024
－2025年度の役員、理事
及び委員会構成を入れて
いますので、ご確認くだ
さい。

　私は1979年９月８日生まれ、乙女座のＡ型、
44歳。出身は徳島県徳島市ですが、生まれは
勝浦郡勝浦町という徳島市から南に車で40分
ほど行った山間の田舎です。生まれた家は築
100年ぐらい経っており、去年解体しました。
父親が転勤族だったため、松山、勝浦、徳島
の３つの小学校に通いました。高校は徳島県
立城東高校、大学は神戸市の流通科学大学、
卒業後に積水ハウス高知支店に入社。一昨年
８月に高知支店長を拝命、１年半経過しまし
た。家族は、妻と高校２年の娘が１人。
　小学校３年から高校３年まで野球部に所属、
未だに野球をしており、野球大好き人間です。
ゴルフは社会人になって始めて、下手ながら
も継続しています。体を動かすことが好きで、
フットサル、バスケットボールも機会があれ
ば参加しています。箱根駅伝が好きで、最近
涙もろくなったためか、頑張っている姿を見
て涙を流しています。特技の一つに、縄跳び
の後ろはやぶさという飛び方ができます。好
きな食べ物は、ラーメン、刺し身、ビール。
◎写真を見ながら
•生まれたときの体重3,665グラム。兄弟は
３人、私が長男で下に妹と弟。琴風という大
関に似ていて、小さい頃は琴風と言われてい
ました。
•野球は左投げ、左打ち、１、２番タイプの
選手。小中学校では主にファーストを守り、

高校ではピッチャー。夏の県体会では予選敗
退。
•大学時代は、学業に励みながらアルバイ
ト、スポーツサークルに属しながら過ごす。
•社会人になってからは、積水ハウスの社員
で構成している草野球チームに入り、職場早
起き大会やよさこいナイターに出場。３年前、
よさこいナイターの３部で優勝。高知中央Ｒ
Ｃの野球部とは時々練習試合をしています。
•母校が、去年の春の甲子園大会に初出場。
みんなで応援に行きました。先取点を取りま
したが、残念ながら初戦敗退。女子マネージ
ャーが初めて、甲子園のグラウンドでノック
を務めた学校として話題になりました。
•26歳のとき、私より１年後に入社してきた
妻と結婚。盛大な披露宴をして、別れるわけ
にはいかないなと、みんなに言われました。
28歳で長女が誕生。同年、高知市蒔絵台に自
宅を建てました。
•家族全員、大の巨人ファンで、１年に１
回、東京ドームに応援に行きます。去年は３
試合見ましたが全敗でした。
　次に、会社関係についてお話します。
　2002年、積水ハウス高知支店に入社。賃貸
住宅を扱っている店に配属。翌年、戸建住宅
に替わり、最初は鉄骨の戸建住宅の営業、次
に木造の戸建住宅を担当。１年ごとに配属が
替わるということはあまりないのですが、要

は、私はなかなか結果が出なくて、当時の支
店長から、自衛隊に勉強しに行ってこいと言
われるぐらい出来の悪い社員でした。
　2004年、木造の戸建住宅に移って当時の店
長との出会いがありました。店長には、時間
をかけて1から熱心に、親身になって指導を
してもらって、少しずつ成果が出るようにな
りました。今の私があるのは店長のおかげで、
恩人だと思っています。その頃の住宅業界は、
非常にブラックな業界で、ろくに休みもなく、
夜も11時、12時は当たり前でした。
　2009年、店をもたせてもらって店長になり
ました。2011年、東日本大震災が起こりまし
た。翌年、宮城県の海岸へ社員と行きました
が、本当に悲惨な光景でした。上は流れてし
まって基礎だけが残っている建物ばかりで誰
もいない状態の中に、１軒だけ積水ハウスの
家がありました。人が住んでいる様子だった
ので訪ねてみると、１階は水に浸かったけど
何とか流されずに済んで、リフォームをして
暮らしているというお話でした。
　2015年、シャーウッド店部門の表彰、2022
年、メンバーにも恵まれて、仕事も楽しく頑
張っていて、グランドスラムという四国の戸
建ての店では初めての賞を受賞しました。
　弊社の企業理念は「人間愛」です。相手の
ことを思って、誠実にすることが自分の喜び、

幸せであるという会社の基本姿勢で、私はこ
の言葉が大好きです。最近は、グローバルビ
ジョンで「我が家を世界一幸せな場所に」と
いうことをモットーに、家を建ててもらうこ
とはもちろんですが、その後のフォローも
しっかりやっていくこととしています。
　私の普段考えていることは「イノベーショ
ン＆コミュニケーション」ということです。
支店長になると、メンバーと若干距離もでき
て話しかけづらいということもあり得ると思
います。できるだけこちらからコミュニケー
ションを図って、顔を見ながら本音を探りな
がら、話しやすい立場でありたいと思ってい
ます。
　イノベーションは、今までやってきたこと
が全てではなくて、どんどん新しいアイデア、
やり方を取り入れることを意識しています。
上司は部下に使われてなんぼ、いじられるぐ
らいがちょうどいい。堅苦しくなく、楽しく
元気に仕事ができるようにと思っています。
新社屋が昨年12月に完成しましたので、皆さ
んもぜひ一度、お立ち寄りください。
　私は、東クラブに入会してまだ半年ぐらい
ですが、ロータリーの活動を通じて成長して
いきたいと思いますので、今後ともご指導の
ほど、よろしくお願いいたします。
◎縄跳びの「後ろはやぶさ」を披露

•𠮷永光男　臨時総会よろしくお願いいたし
ます。バザー手伝い、水曜会、お礼を言って
いました。
•中西克行　皆さま、バザーのお手伝いあり
がとうございました。申し訳ございませんが、
来週、再来週の２回例会欠席になります（定
例出張）、中越副幹事よろしくお願いいたし
ます。
•佐野博三　押栗さん、卓話ありがとうござ
います。
•押栗全志　本日は、私のつたない話をお聞
きいただきありがとうございました。今後と
もよろしくお願いいたします。
•寺村　勉　本年初出席です。今年もどうぞ
よろしくお願いいたします。バザー欠席のお
わびとともに。入会記念もありがとうござい
ます。
•髙橋卓也　バッジ忘れました。

•竹村克彦　松野さん、ゴルフのときの写真
ありがとうございました。
•石川　健　先週の時間変更例会にてバッジ
置き忘れて持って帰っていました。ビール２
杯飲んでの失態です。
•前田　博　あけましておめでとうございま
す。今年もよろしくお願いします。バザー欠
席のお詫び。
•今西　博　入会祝いありがとうございます。
妻は今年から水曜会に入会させていただきま
す。今年もよろしくお願いいたします。
•寺尾正生　入会記念、お誕生日etc．欠席
が続きすみません。新しい会員の方も増え、
例会が若返ったみたいで新鮮な思いです。
•福岡満喜子　水曜会のバザー、晴天のもと
盛会に終わりました。お手伝いくださった皆
さま、出品をしてくださった皆さま、ありが
とうございました。おかげ様で前年よりも多
くの売上がありました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。

議長　クラブ細則第４条第３節の会員総数の
３分の１以上の出席を満たしていますので、
総会は成立いたしますことをご報告します。
　本日の議案は、次年度会費改定の件です。
審議の前に理事会を代表し、経過報告をさせ
ていただきます。
　会費値上げの件ですが、今年度年頭より、
役員会、理事会で継続審議を重ねて、過去の
こと、現在のこと、未来のことで話し合いを
続けてまいりました。
　過去の件として、ニコニコ箱のお金を本会
計に振り替えないということが決定事項。今
のこと。ニコニコ箱の使用目的の検討を重ね、
提案事項を提出、昨年12月の年次総会で予備
費の使用が決定し、クラブの財務内容が改善
し、評価されました。そして、未来のこと。
会費の検討で事業費、クラブ費、その他の値
上がりがあり、事業及び実施内容も多方面の
検討を重ねてまいりましたが、会社経営と同
じで、入ってくるお金と出て行くお金が合わ
なければ赤字になります。収支を合わすこと

が大事と、理事会で検討を重ね、提案をさせ
ていただきます。
　それでは、現在のクラブ年会費19万2,000
円、月額１万6,000円を、次年度年会費22万
8,000円、月額１万9,000円に改定し、値上げ
につきまして審議をお願いいたします。
　何かご質問はございますでしょうか。
　ないようでしたら、採決に移ります。次年
度の年会費を22万8,000円、月額１万9,000円
に改定いたしますことに賛成の方は挙手をお
願いいたします。
（賛成者　挙手）
　賛成多数で承認いただきましたので、ご承
認いただいたということとします。
続きまして、次年度の年会費の値上げにあた
り、次年度よりクラブ細則第５条、入会金及
び会費、２節の金額表記も改めさせていただ
きます。
　以上で、臨時総会を終了します。ありがと
うございました。

◇臨時総会



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
１月も早いもので、もう
半分終わりました。先週
の日曜日、水曜会のバザ
ーには、クラブからも大
勢の方に来ていただき、

水曜会の方々も大変喜んでいました。また、
たくさんのお客さんが来られて売上も良く、
にこにこしていたことをご報告申し上げます。
　１月は行く、２月は逃げる、３月は去ると
言います。私たちの業界では、年度の仕事に
追われて早く過ぎてしまうということを表し
ています。2025年は辰年です。古来、龍は開
運のシンボルとして崇拝され、今年は昇り龍
のイメージから運気が上がる開運の年です。
龍は十二支の中で唯一、伝説の生物で特別な
年とも言われています。また、甲の年は新し
い事を初めて成功する、今まで準備をしてき
たことが形になる縁起の良い年ともされてい
ます。
　縁起の良い辰年生まれの男性の性格は、責
任感が強く、周囲から信頼も厚い傾向にあり、
行動力や冒険心もあるため、自ら先頭に立っ
て事を惜しまず、リーダーシップを発揮でき
るタイプです。一方で負けず嫌いでプライド
が高く、融通が利かないとも言われています。
このクラブで、融通の利かない辰年の方は、

私と浦田さん、松野さん、森田さん、確か島
村さんもそうだと思いますが、大体当ってい
るようですが、いかがでしょうか。
　今年は、クラブの新しい取り組みを始める
のに、すごくいい年だと思っています。新し
い事業、行動をしたいと望むところです。
　本日の卓話は「私の履歴書」で、押栗会員
にお願いします。
◇職業奉仕委員会より

　来週の24日は、牧野植
物園で職場例会を開催し
ます。現在、44名という
非常に多くの方が参加予
定です。駐車場は十分に
あると聞いていますが、

できる限り乗り合わせをお願いします。正面
玄関から入った受付でチケットをお渡ししま
す。12時半開会、13時10分ぐらいに点鐘。そ
の後、時間のある方は研究棟の紹介、説明を
聞き、最終は13時50分解散の予定です。
◇幹　事　報　告

・本日例会終了後、臨時
　総会を行います。
・５月17日、18日に行わ
　れる地区大会の概要を
　送りますので、今月末
　までに出欠の返信をよ

ろしくお願いします。
・次週は、牧野植物園での職場例会です。
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◇副幹事より
　レターボックスに2024
－2025年度の役員、理事
及び委員会構成を入れて
いますので、ご確認くだ
さい。

　私は1979年９月８日生まれ、乙女座のＡ型、
44歳。出身は徳島県徳島市ですが、生まれは
勝浦郡勝浦町という徳島市から南に車で40分
ほど行った山間の田舎です。生まれた家は築
100年ぐらい経っており、去年解体しました。
父親が転勤族だったため、松山、勝浦、徳島
の３つの小学校に通いました。高校は徳島県
立城東高校、大学は神戸市の流通科学大学、
卒業後に積水ハウス高知支店に入社。一昨年
８月に高知支店長を拝命、１年半経過しまし
た。家族は、妻と高校２年の娘が１人。
　小学校３年から高校３年まで野球部に所属、
未だに野球をしており、野球大好き人間です。
ゴルフは社会人になって始めて、下手ながら
も継続しています。体を動かすことが好きで、
フットサル、バスケットボールも機会があれ
ば参加しています。箱根駅伝が好きで、最近
涙もろくなったためか、頑張っている姿を見
て涙を流しています。特技の一つに、縄跳び
の後ろはやぶさという飛び方ができます。好
きな食べ物は、ラーメン、刺し身、ビール。
◎写真を見ながら
•生まれたときの体重3,665グラム。兄弟は
３人、私が長男で下に妹と弟。琴風という大
関に似ていて、小さい頃は琴風と言われてい
ました。
•野球は左投げ、左打ち、１、２番タイプの
選手。小中学校では主にファーストを守り、

高校ではピッチャー。夏の県体会では予選敗
退。
•大学時代は、学業に励みながらアルバイ
ト、スポーツサークルに属しながら過ごす。
•社会人になってからは、積水ハウスの社員
で構成している草野球チームに入り、職場早
起き大会やよさこいナイターに出場。３年前、
よさこいナイターの３部で優勝。高知中央Ｒ
Ｃの野球部とは時々練習試合をしています。
•母校が、去年の春の甲子園大会に初出場。
みんなで応援に行きました。先取点を取りま
したが、残念ながら初戦敗退。女子マネージ
ャーが初めて、甲子園のグラウンドでノック
を務めた学校として話題になりました。
•26歳のとき、私より１年後に入社してきた
妻と結婚。盛大な披露宴をして、別れるわけ
にはいかないなと、みんなに言われました。
28歳で長女が誕生。同年、高知市蒔絵台に自
宅を建てました。
•家族全員、大の巨人ファンで、１年に１
回、東京ドームに応援に行きます。去年は３
試合見ましたが全敗でした。
　次に、会社関係についてお話します。
　2002年、積水ハウス高知支店に入社。賃貸
住宅を扱っている店に配属。翌年、戸建住宅
に替わり、最初は鉄骨の戸建住宅の営業、次
に木造の戸建住宅を担当。１年ごとに配属が
替わるということはあまりないのですが、要

は、私はなかなか結果が出なくて、当時の支
店長から、自衛隊に勉強しに行ってこいと言
われるぐらい出来の悪い社員でした。
　2004年、木造の戸建住宅に移って当時の店
長との出会いがありました。店長には、時間
をかけて1から熱心に、親身になって指導を
してもらって、少しずつ成果が出るようにな
りました。今の私があるのは店長のおかげで、
恩人だと思っています。その頃の住宅業界は、
非常にブラックな業界で、ろくに休みもなく、
夜も11時、12時は当たり前でした。
　2009年、店をもたせてもらって店長になり
ました。2011年、東日本大震災が起こりまし
た。翌年、宮城県の海岸へ社員と行きました
が、本当に悲惨な光景でした。上は流れてし
まって基礎だけが残っている建物ばかりで誰
もいない状態の中に、１軒だけ積水ハウスの
家がありました。人が住んでいる様子だった
ので訪ねてみると、１階は水に浸かったけど
何とか流されずに済んで、リフォームをして
暮らしているというお話でした。
　2015年、シャーウッド店部門の表彰、2022
年、メンバーにも恵まれて、仕事も楽しく頑
張っていて、グランドスラムという四国の戸
建ての店では初めての賞を受賞しました。
　弊社の企業理念は「人間愛」です。相手の
ことを思って、誠実にすることが自分の喜び、

幸せであるという会社の基本姿勢で、私はこ
の言葉が大好きです。最近は、グローバルビ
ジョンで「我が家を世界一幸せな場所に」と
いうことをモットーに、家を建ててもらうこ
とはもちろんですが、その後のフォローも
しっかりやっていくこととしています。
　私の普段考えていることは「イノベーショ
ン＆コミュニケーション」ということです。
支店長になると、メンバーと若干距離もでき
て話しかけづらいということもあり得ると思
います。できるだけこちらからコミュニケー
ションを図って、顔を見ながら本音を探りな
がら、話しやすい立場でありたいと思ってい
ます。
　イノベーションは、今までやってきたこと
が全てではなくて、どんどん新しいアイデア、
やり方を取り入れることを意識しています。
上司は部下に使われてなんぼ、いじられるぐ
らいがちょうどいい。堅苦しくなく、楽しく
元気に仕事ができるようにと思っています。
新社屋が昨年12月に完成しましたので、皆さ
んもぜひ一度、お立ち寄りください。
　私は、東クラブに入会してまだ半年ぐらい
ですが、ロータリーの活動を通じて成長して
いきたいと思いますので、今後ともご指導の
ほど、よろしくお願いいたします。
◎縄跳びの「後ろはやぶさ」を披露

•𠮷永光男　臨時総会よろしくお願いいたし
ます。バザー手伝い、水曜会、お礼を言って
いました。
•中西克行　皆さま、バザーのお手伝いあり
がとうございました。申し訳ございませんが、
来週、再来週の２回例会欠席になります（定
例出張）、中越副幹事よろしくお願いいたし
ます。
•佐野博三　押栗さん、卓話ありがとうござ
います。
•押栗全志　本日は、私のつたない話をお聞
きいただきありがとうございました。今後と
もよろしくお願いいたします。
•寺村　勉　本年初出席です。今年もどうぞ
よろしくお願いいたします。バザー欠席のお
わびとともに。入会記念もありがとうござい
ます。
•髙橋卓也　バッジ忘れました。

•竹村克彦　松野さん、ゴルフのときの写真
ありがとうございました。
•石川　健　先週の時間変更例会にてバッジ
置き忘れて持って帰っていました。ビール２
杯飲んでの失態です。
•前田　博　あけましておめでとうございま
す。今年もよろしくお願いします。バザー欠
席のお詫び。
•今西　博　入会祝いありがとうございます。
妻は今年から水曜会に入会させていただきま
す。今年もよろしくお願いいたします。
•寺尾正生　入会記念、お誕生日etc．欠席
が続きすみません。新しい会員の方も増え、
例会が若返ったみたいで新鮮な思いです。
•福岡満喜子　水曜会のバザー、晴天のもと
盛会に終わりました。お手伝いくださった皆
さま、出品をしてくださった皆さま、ありが
とうございました。おかげ様で前年よりも多
くの売上がありました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。

議長　クラブ細則第４条第３節の会員総数の
３分の１以上の出席を満たしていますので、
総会は成立いたしますことをご報告します。
　本日の議案は、次年度会費改定の件です。
審議の前に理事会を代表し、経過報告をさせ
ていただきます。
　会費値上げの件ですが、今年度年頭より、
役員会、理事会で継続審議を重ねて、過去の
こと、現在のこと、未来のことで話し合いを
続けてまいりました。
　過去の件として、ニコニコ箱のお金を本会
計に振り替えないということが決定事項。今
のこと。ニコニコ箱の使用目的の検討を重ね、
提案事項を提出、昨年12月の年次総会で予備
費の使用が決定し、クラブの財務内容が改善
し、評価されました。そして、未来のこと。
会費の検討で事業費、クラブ費、その他の値
上がりがあり、事業及び実施内容も多方面の
検討を重ねてまいりましたが、会社経営と同
じで、入ってくるお金と出て行くお金が合わ
なければ赤字になります。収支を合わすこと

が大事と、理事会で検討を重ね、提案をさせ
ていただきます。
　それでは、現在のクラブ年会費19万2,000
円、月額１万6,000円を、次年度年会費22万
8,000円、月額１万9,000円に改定し、値上げ
につきまして審議をお願いいたします。
　何かご質問はございますでしょうか。
　ないようでしたら、採決に移ります。次年
度の年会費を22万8,000円、月額１万9,000円
に改定いたしますことに賛成の方は挙手をお
願いいたします。
（賛成者　挙手）
　賛成多数で承認いただきましたので、ご承
認いただいたということとします。
続きまして、次年度の年会費の値上げにあた
り、次年度よりクラブ細則第５条、入会金及
び会費、２節の金額表記も改めさせていただ
きます。
　以上で、臨時総会を終了します。ありがと
うございました。

　昨年の８月の盆休みは山陰へ行くことに
なった。15日朝出発し、９時半頃岡山市に到
着し、三男夫婦を拾って松江市に向かった。
中国道は車が多く、道の駅も子供連れの家族
でいっぱい。昼食も大山に上がって、牧場前
にある『ミルクの里』でとったが、そこも人
が多く一時間近く待たされた。そこで眺めた
大山は何度も訪れているが、その日は天候に
恵まれ、気持ち良い眺めだった。
　そして、松江市に入り、松江城を囲む城下
町を通った。280年前に建てられた武家屋敷の通りは、道を歩く人が少なく静かなところで
あった。そこから北に進み、佐多神社に寄った。出雲は神社が多く、出雲大社が有名である
がここも古い神社である。それから宍道湖に面する温泉旅館『なにわ一水』に入った。窓か
ら松江市と広々した宍道湖が眺められる。早速、温泉に入るが熱くもなくゆっくり入れる温
泉だった。夕食は宍道湖でとれる名物のしじみ貝のみそ汁を味わいながらゆっくり食事した。

島根・鳥取へ行く（その１）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　関　淑公

大山大山

大山の下のミルクの里大山の下のミルクの里

温泉旅館『なにわ一水』温泉旅館『なにわ一水』佐多神社佐多神社



●会長／𠮷永光男　●幹事／中西克行　●雑誌会報委員／関　淑公・岡﨑勇樹・広瀬雅彦
●例会日／毎週水曜日12：30PM～1：30PM　●例会場／ザ クラウンパレス新阪急高知　（088）873－1111
●事務所／高知放送南館８階　〒780－0870　高知市本町3－3－39　　　　　　直通（088）824－8660
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● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ
928,550円
32,150円
960,700円

4,436円
171円
4,607円

932,986円
32,321円
965,307円

チビニコ 合　計

１月17日
今期の累計

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

■高知東ＲＣ当面の日程
２月７日㈬　観梅夜間例会（得月樓）
　　　　　　定例理事会
２月24日㈯　ホタル会
　　　　　　　　（土佐カントリークラブ）
２月28日㈬　役員会
３月６日㈬　定例理事会

・情報集会
　３月12日㈫～14日㈭　18：30～（得月樓）
　３月13日㈬　13：30～
　　　　　　　　　（ザ クラウンパレス）
３月20日㈬　休会（国民の休日）
３月27日㈬　役員会

● 出席率報告 ●

１月17日
１月３日

総数
－4 57

出席
44

欠席
5
休　　　　会

メイク
アップ HC出席率

77.19％
出席率
83.02％4
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